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事業報告 

  

２００７年度会員開発結集委員会では交流事業、研修事業、拡大事業の業務を有する委員会として「事

業を通じての交流」をテーマにメンバー個々が参加しやすい環境づくりに重きを置き一人ひとりの持て

る力＜１ＭＡＮ馬力＞を結集し各事業に取り組んで参りました。 

４月第１例会（３ＬＯＭ合同：横須賀青年会議所、三浦青年会議所）では、三浦の地に於いて株式会

社トイーズ代表取締役北原照久氏をお招きして～｢僕はこうして“夢”をかなえてきた｣思うこころを持

って・らしさを追求し進化しろ～というテーマの下ポジティブ発想で夢を叶える為のアドバイスをいた

だき講演後は３ＬＯＭ合同にて交流会を行いました。当日は出席率が思うように上がりませんでしたが

例会を設営するに当たり5回の合同委員会を開催し三浦半島３ＬＯＭの結集と逗子葉山ＪＣらしさの再

確認ができ、委員会としては良きスタートが切れました。 

６月第１例会（３ＬＯＭ合同：鎌倉青年会議所、藤沢青年会議所）では、ブロックの事業でもあるイ

ージスネットワークを学ぶとともに近年多発している災害に対してのメンバー一人ひとりの立場の認

識,そして資質の向上をも目的に国際救急法研究所理事長で横浜災害ボランティアバスの会事務局長で

もある宇田川規夫氏を講師としてお招きし防災ボランティアについて幅広く講演いただきました。我々

ＬＯＭ内には地域の防災活動に携わる立場を持つメンバーも多数いることもあり現実的で貴重な講演

となりました。後の合同交流会では活発な質疑応答もあり多くの気づきが得られました。４月例会同様、

多くの委員会を開催し近隣ＬＯＭとの交流が密になり今後のＪＣ活動の一助となりました。 

９月第１例会は神奈川ブロック協議会第３５回会員大会(川崎)が開催されその参加の設営を担当さ

せていただきました。午前中は分科会等に参加し午後のメインフォーラム、式典には参加者全員で出席

して大会のスケールを感じ取りまた県内２１ＬＯＭの活動報告に耳を傾けその後川崎競馬場の普段は

入れないフィールドの交流会に参加し他ＬＯＭとの親睦を深めながら情報の共有と交歓そして出向者

の応援、とブロック事業を肌で感じることが出来ました。大きな事業に参加することで１ＭＡＮ馬力の

結集の糧となりました。 

当委員会の本年度担当最終１１月第１例会は｢仲間と家族のクルージング&釣り体験｣と題してＪＣ活

動の良き理解者である家族を招き交流例会を開催しました。葉山芝崎より仕立て船をチャーターし逗子

湾から葉山沖をクルージングし海からの逗子葉山の景色を楽しんだ後カワハギ釣りを体験しました。参

加者に船酔いやトラブルもなく大人も子供も多くの魚を手にすることができ、また普段のＪＣ活動では

見ることのないメンバーの笑顔がとても印象に残りました。自然をフィールドにした事業でしたが天候、

潮ともに恵まれ家族と仲間そして家族間交流が図ることができ、親睦・友情が深められ今後のＬＯＭ活

動の活力となりました。 

オプション事業では同じく地域で活躍する逗子・葉山両商工会青年部との３団体交流事業の設営参加

をし、情報交換・互いの刺激の場となりまちづくりに関する共通の意識が図れ交流が深められました。 

年間を通して委員会活動はメンバーが少ないながらも役割が明確だったことで非常にスムーズに行

え、また他ＬＯＭとの合同委員会も数多く行うことで委員会メンバーの自覚と資質の向上にも繋がりま

した。2007 年度の委員会テーマ｢事業を通じての交流｣は 4，6，9月例会で近隣ＬＯＭそして委員会内ひ

いては逗子葉山青年会議所の結集を生みそして 11 月例会で参加しやすい雰囲気を作ることによりキラ

リと輝くメンバーとＬＯＭになる原動力となったことと確信しました。 

  

  

  



【例会報告】 

４月第 1例会 テーマ 「僕はこうして”夢“をかなえてきた」 

～思うこころをもって・らしさを追求し進化しろ～ (三浦半島３ＬＯＭ合同) 

講   師  （株）トイーズ代表取締役 

       北原 照久 氏 

   日   時    ４月２４日（火） １８：４５～２３：００ 

   場   所    南下浦市民センター、マホロバマインズ三浦 

   出席者数    メンバー１４名 (三浦ＪＣ２５名、横須賀ＪＣ４２名) 

   オブザーバー２名、鎌倉ＪＣからオブザーバーとして６名 

出席率     ６３．６％ 

  

６月第 1例会 テーマ  災害ボランティアとイージスネットワーク  (湘南３ＬＯＭ) 

講   師      国際救急法研究所理事長   横浜災害ボランティアバスの会事務局長 

宇田川 規夫 氏 

   日   時   ６月１４日（木） １９：００～２３：００ 

   場   所   鎌倉芸術館、チャイナダイニング千馬   

出席者数    メンバー１６名 (鎌倉ＪＣ３０名、藤沢ＪＣ３５名)    

出席率     ７２・７％    

  

9 月第 1例会 テーマ「つなぎ行くこころ、育て行くこころ」～ＳＯ・・奏で行こう 未来の形を～ 

第３５回神奈川ブロック会員大会ＩＮ川崎 

   日   時   ９月 ９日（日） １０：００～２２：００ 

   場   所   ミューザ川崎シンフォニーホール、サンピアン川崎、川崎競馬場  

   出席者数    メンバー１６名    

出席率     ７６・２％        

  

  

11 月第 1例会 テーマ「仲間と家族のクルージング&釣り体験」 

   日   時   １１月２３日（祭） ８：１５～１７：３０ 

   場   所   葉山芝崎 五エム丸 

   出席者数    メンバー１７名   他メンバーのご家族１４名 

出席率     ８０．９％ 

  

     

【事業反省】 

１． 参加しやすい環境づくりに重きを置きましたが担当例会、または他の例会の出席率を思うように

上げることができなかった。 

１． 拡大事業、研修事業の取り組みがおろそかになってしまった。 

１ 他ＬＯＭとの交流が深められた。 

  

【申し送り事項】      

１．特に例会の案内が予定より遅く周知が不十分であった。担当例会でなくとも積極的な協力を早くか

ら行う。        

１．拡大は全メンバーの継続事業なので情報交換を頻繁または定期的に行う。 

１．年間通しての事業計画は委員会内により深く浸透させる必要がある。  

１．他ＬＯＭとの合同事業は早い段階での顔合わせが出来ることが望ましい。 

  

  



【委員会開催日】         
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計 23 回 

  


